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ATA Nº 1 

No dia 03 de agosto de 2022, nas dependências do CRAS, residido na rua Paraná 202, 
centro de Barra do Jacaré, às 15:20 deu-se inicio a primeira reunião do Conselho 
Especial de Bem Estar Animal, presidida pela Presidente coordenadora Michele Santos 
Ferreira. Em um primeiro momento foi explicado sobre a função do conselho, que 
neste primeiro momento será para cadastros para castração de cães e gatos, machos e 
fêmeas, foi falado também sobre a função do Fiscal Municipal o qual indagou sobre 
suas funções, as quais foram sanadas conforme consta no decreto nº 1.529/2022, Art. 
20 e Art. 21. 

A representante da secretaria municipal de saúde levou ao conselho uma denuncia a 

qual sua secretaria foi informada, o qual consta uma cadela estaria abandonada e 

chorando em uma casa onde os donos tinham se mudado e que os vizinhos estavam 
reclamando, porém ela também já averiguou com o antigo dono da casa que 
prometeu levar a cachorra assim que sua nova casa estiver pronta. 

• 
Foi sugerido em seguida um curso sobre bem estar animal para que o fiscal se 
aprofundasse no assunto, o qual a presidente comentou que sabe de um curso o qual 
irá dar mais informações para o fiscal municipal. 

Logo após foi debatido sobre o meio que a população possa fazer denuncias de 
abandono ou maus tratos aos animais, o qual será no telefone da ouvidoria da 

prefeitura municipal, foi sugerido a obtenção de um celular próprio para o conselho o 
qual teria um ramal o qual quem ligar para a ouvidoria poderia escolher falar 
diretamente com o conselho, este celular ficaria com os membros do conselho, porem 

não de maneira fixa para apenas um conselheiro, mas de modo compartilhado entre 
todos, o qual seriam responsáveis em sua totalidade pelas denuncias. 

Discutiu-se em seguida o modo de constientização da população, porem nada ficou 
resolvido até o fim da reunião . 

Foi apresentado a necessidade de se colocar banners informativos em locais 
estratégicos da cidade, depois de longa discussão foi sugerido usar o saldo da 
secretaria de saúde para compra destes banners. 

Foi instituído um dia fixo na primeira semana do mês para acontecer as reuniões a 
quais serão sempre na primeira quarta feira do mês, com horário a determinar. 



CEBEA 
CONSELHO ESPECIAL DE BEM ESTAR ANIMAL 

Foi informado sobre a necessidade de um tutor para cuidar dos animais de rua quando 
os mesmos passarem pelo procedimento de castração, o qual foi acordado que 
aqueles que conheçam alguém que se enquadre e queira participar desta projeto deve 
passar o telefone de contato para a presidente do conselho a qual entrará em contato 
para regulamentar o mesmo. 

Foi conversado sobre futuramente a criação de uma Ong por parte do poder popular, 
porem isto é algo para um futuro. 

Foi informado o numero de castração que será feita nesta primeira etapa o qual será 
de 109 que ocorrerá no dia 29 de setembro de 2022. 

Sem mais nada a acrescentar, lavrou-se a presente ata. 


